

“Contando las paradas que hicimos en Mendoza, demoramos 27 horas en llegar a Chile”, cuenta mamá del delantero de la U

# 1.276 km en auto: el viaje de la familia del Tucu Contreras para ver el Superclásico

Nueve integrantes del grupo familiar del atacante argentino, que fue titular en el triunfo azul sobre Colo Colo, viajaron en dos autos desde Tucumán hasta Santiago.

MIGUEL VILLARROEL M.

La idea de viajar en auto fue mía. Desde que se suspendió el partido (en la fecha original de abril) veníamos planeando que cuando se jugara íbamos a venir todos”, cuenta la mamá de Rodrigo “Tucu” Contreras, Andrea González. Junto a su familia, viajaron en auto los 1.276 kilómetros que hay entre Tucumán, en Argentina, hasta Santiago para ver al delantero de la U en el Superclásico ante Colo Colo.

“Aprovechamos que los niños están en vacaciones de invierno para venir en auto. Yo quería aprovechar de estar sin celulares, por momentos incluso sin señal de internet y pasando tiempo en familia, y qué mejor que yendo a ver a Rodri que jugaba un Clásico”, añade Andrea.

“Lo mejor fue que aprovechamos de conocer lugares bonitos en el camino. Pasamos por Mendoza, y paramos muchas veces a ver los paisajes, paramos en la nieve, fue toda una aventura, un viaje hermoso”, dice la mamá del atacante.

El grupo familiar que viajó a Santiago fue de nueve personas divididas en dos vehículos: además de Andrea, iba manejando Nahuel, hermano mayor del Tucu, junto a su esposa y sus hermanas Bianca y Marianela; y tres sobrinos del jugador: Mateo, Rufina y Catalina. El papá del futbolista, Carlos, manejó su camioneta para venir a ver a su hijo a Chile por primera vez. “Sólo faltó Li-



El familiar completo en Potrerillos. Mamá Andrea (al medio, con jockey de la U) junto a sus hijos Bianca, Marianela, Nahuel, la esposa de este último y tres de sus nietos: Mateo, Rufina y la pequeña Catalina.

sandro, el otro nene de Nahuel, que no pudo venir”, cuenta Andrea.

La parada más larga la hicieron en Potrerillos, Mendoza, para ver la nieve y los paisajes del Camino del Inca. Fue un viaje hermoso, soñado, que no imaginé que iba a ser tanto así como lo pasamos. “Paramos en Mendoza, en la nieve. En realidad con cada paisaje hermoso que veíamos, parábamos a tomarnos fotos para el recuerdo. Jugamos con bolas de nieve, fue una diversión tremenda. Contando las paradas que hicimos en Mendoza, demoramos 27 horas en total en llegar a Chile”, relata la madre del Tucu. Salieron a las 18.00 horas del martes y llegaron a Santiago a las 21.00 del miércoles.

¿Se alargó mucho el trámite en el cruce fronterizo?

“Cuando llegamos a la Aduana, había

ocho cuadras de fila de autos para pasar. El trámite fue rápido, pero la espera fue de unas dos horas y media, casi tres horas, y adentro hacía mucho frío. Como no había mucha señal de celular, aprovechamos para charlar. Conversamos con los niños, les preguntamos muchas cosas, les hicimos bromas. Es algo que uno no puede vivir siempre”.

¿Cómo los recibió Rodrigo cuando llegaron?

“Desde que le dijimos que estábamos cerca de llegar, Rodri comenzó con la ansiedad a full, nos estaba esperando con un asadito. Pero el más contento era Francesco, su hijo, que estaba solito acá con él y cuando llegamos fue una locura, un alboroto. Estaba feliz por poder jugar con sus primos, muy pocas veces tiene la oportunidad de que estemos todos juntos”.



De izquierda a derecha: Marianela, hermana del Tucu Contreras, mamá Andrea y Bianca, la menor de los Contreras González, disfrutando de la nieve en Mendoza.



Nahuel Contreras y sus hijos disfrutaron del Superclásico en que la U, el equipo de su hermano Rodrigo, venció 2-1 a Colo Colo.



## Gustavo Álvarez a muerte con Edú: “Es un jugador que me interesa”

La llegada de Eduardo Vargas a la U se ha convertido en un lío. Mientras el delantero volvió a Uruguay para entrenar con Nacional de Montevideo, el club que aún es dueño de su pase, en Chile se sumó un nuevo capítulo al culebrón. En la conferencia de prensa previa al duelo de ida de los azules ante Guaraní por la Copa Sudamericana, que se disputará este jueves en el Estadio Nacional, Gustavo Álvarez pidió expresamente la contratación del atacante campeón del torneo continental con los azules. “Los mercados son para aprovecharlos. Eduardo Vargas es un jugador que me interesa. Después está la decisión del club, las negociaciones y el presupuesto, pero está en la lista de futbolistas que yo pretendo traer al club. Está muy bien físicamente y me parece un mediapunta de excelencia”, dijo al ser consultado sobre el ariete.